



基山っ子

基山小学校だより No.27 令和3年3月18日(木)
基山町宮浦41番地 電話 92-2431 校長 江口陽子

学校教育目標「きたえ やりぬき まなびあう」



～卒業おめでとうございませう～

いよいよ明日は、卒業式です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、分散登校実施後、全員が揃っての学校生活は、5月14日がスタートとなりました。新しい生活様式での学習や学校生活は制限も多く、今まで経験したことがないことばかりで、職員も子供たちも試行錯誤しながら進めてきた1年となりました。

6年生の活躍の場所も1学期は限られてしまいましたが、グループでの活動は毎日の登校班や委員会活動、縦割掃除、なかよしタイムなど、安全を第一に考えて内容を吟味し、6年生がリーダーシップを発揮して、少しずつできることを増やしていくことができました。

2学期の運動会での応援合戦では、6年生が団旗や小道具の制作とともに応援団でパフォーマンスを考え、1～5年生には朝の時間や昼休みを使って教えるなど、一つにまとまり、最高の演技ができるように頑張る姿はとても輝いていました。また、6年生にとってはこの運動会での頑張りが自信となり、他の学年と積極的に関わったり、あいさつや掃除、スリッパを並べたりするなど、下級生の模範となる行動が随所に見られるようになったことに、大きな成長を感じました。卒業アルバムにも掲載しましたが、6年生の掲示板には、「6年生の当たり前」が掲げられています。

- ・自分からあいさつをして当たり前
- ・トイレのスリッパをそろえて当たり前
- ・無言で掃除をして当たり前
- ・チャイムで席について当たり前
- ・名札をつけて当たり前



どれも、頑張れば誰にでもできることのように思えますが、継続することは案外難しいのではないのでしょうか。今年度の基山っ子集会のスローガンは、「よりよい基山小にする」でした。

小学校での集団生活では、みんなが気持ちよく安全、安心して過ごすことができるように、きまりを守ったり、相手のことを考えて行動したりすることを実践を通して学び、社会性を身に付けていきます。「当たり前」にできることを増やし、よりよい集団を作り上げていった6年生は、日頃の言動とともに率先して行動で示し、下級生のよいお手本となっていました。

6年間で身に付けた当たり前にできることを中学生になっても続けて、人との関わりを大切に社会性や豊かな心を育み、自己実現に向けて頑張ってもらいたいと願います。

卒業おめでとうございませう。



～懇談会へのご参加ありがとうございました～

学年末懇談会へのご参加ありがとうございました。学習や学校生活について、お子様の頑張りや成長の様子等、保護者の皆様と情報を共有することができました。また、春休みは、新しい学年に向けての準備期間として、ご家庭の学習や次年度の準備等について、懇談会の話や通知表等を参考にして、ご家庭でも親子で話し合っただけであれば幸いです。

～6年生からのプレゼント～

家庭科や学級活動の時間に、お世話になった職員へ6年生の一人一人が小物やメッセージカードを作成し、感謝の言葉とともに、手渡ししてくれました。このサプライズ企画は把握していなかったこともあり、思いもよらない出来事で驚きと嬉しい気持ちが交錯しました。作品には、6年生の感謝の気持ちや作り手の思いが込められていて、温かい気持ちになりました。

また、12日（金）には、教室や廊下、校内の手洗い場、靴箱掃除の奉仕作業に取り組み、お世話になった校舎へも感謝の気持ちを表すことができました。気持ちだけでなく、相手のことを考えて、言葉や作品、行動で表し伝えてくれた6年生の成長した姿を見て、今後の活躍が楽しみにになりました。



～楽しかったお祝い給食～

3月12日（金）は、6年生が楽しみにしていた「お祝い給食」が実施されました。通常のメニューに加えて、サイコロステーキやフライドポテト、揚げパンや果物、ケーキが準備されました。テーブル上の品数の多さと、好きな物が並んだ給食に、子供たちは笑顔で準備をしました。会話を楽しむことは難しい状況でしたが、卒業前にみんなと一緒に食事を楽しみ、よい思い出ができたようです。



～卒業式に向けて～

明日の卒業式に向けて、先週から6年生の所作や卒業証書授与、歌や呼び掛けの練習が始まりました。今年度も短い期間での練習となり、6年生は卒業証書授与に伴う一連の流れに、最初は戸惑う場面も見られましたが、呼び掛けや歌の声も大きくなり、卒業に向けて気持ちの高まりが感じられるようになりました。また、5年生も今週は6年生と一緒に参加し、感謝の気持ちを込めて一生懸命に取り組んでいます。今年度は5・6年生のみで行う卒業式となりますが、練習ではお互いにより刺激となって学び合う機会となっているようです。



6年生が元気で当日を迎えられるように、ご家庭でも、健康管理へのご協力と励ましのお声掛けをいただきますようお願いいたします。

明日は、9時から受付開始です。1世帯2名までの参加としています。健康チェックのご提出とともに、マスク着用にもご協力ください。|